

Utamakan Putra Daerah Kalteng, 560 Peserta Seleksi Bintara Polri Dinyatakan Lulus Terpilih

Indra Gunawan - KALTENG.INDONESIASATU.ID

Jul 2, 2022 - 23:22



PALANGKA RAYA - Sebanyak 560 calon Bintara Polri untuk penerimaan tahun anggaran 2022 di Polda Kalteng dinyatakan lulus terpilih.

Penentuan kelulusan akhir tersebut disampaikan langsung Wakapolda Kalteng, Brigjen Pol Ida Oetari Poernamasasi, S.A.P., M.A. mewakili Kapolda Irjen Pol

Drs. Nanang Avianto, M.Si. saat memimpin Sidang Terbuka Kelulusan Akhir di Gedung Graha Bhayangkara, Mapolda setempat, Sabtu (2/7/2022) sore.



"Sebanyak 560 calon Bintara Polisi Tugas Umum dan Bintara Polisi Kompetensi Khusus (Bakomsus), Rekrutmen Proaktif (Rekpro) dan Bintara Brimob dinyatakan lulus terpilih setelah melewati berbagai tahapan tes seperti pemeriksaan administrasi, kesehatan, psikologi, jasmani dan tes akademik," ungkap Wakapolda dalam sambutannya.

Dia menjelaskan, rekrutmen anggota Polri pada tahun ini lebih mengutamakan putra daerah yakni sebanyak 85 persen.

Selain itu, seleksi rekrutmen Polri mengedepankan prinsip Bersih, Transparan, Akuntabel, Humanis, Nn the track dan Normatif (BETAH ON).

"Saya juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan yang sudah menjalankan tugas sebagai panitia pelaksana dengan baik sehingga sudah sesuai dengan prinsip BETAH ON. Saya juga mengucapkan selamat kepada para peserta yang telah dinyatakan lulus dan terpilih," ujarnya.

Sementara itu, Karo SDM Polda Kalteng Karo SDM Kombes Pol Ivan Adhityas Nugraha, S.I.K., M.Si., C.H.R.M.P. menjelaskan, untuk pelaksanaan pendidikan, para peserta yang dinyatakan lulus akan dibagi menjadi dua gelombang.

Gelombang II T.A. 2022 sebanyak 280 peserta, dengan rincian, Bintara tugas umum 205 pria dan lima Wanita, Bakomsus Forensik satu pria, Logistik satu pria, Polair satu pria, Kesehatan sembilan pria satu wanita, TI dua pria dan Bintara Brimob 15 pria serta Bintara Rekpro 30 pria dan 10 wanita.

"Sedangkan untuk gelombang I T.A. 2023 sebanyak 280 peserta, dengan rincian,

Bintara tugas umum 246 pria dan 13 Wanita, Bakomsus Forensik satu pria, Logistik Kesehatan delapan pria dan tiga wanita, dan Polairud dua pria, serta Bintara Brimob tujuh pria," tutupnya.